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Mentre urgono gravi e pressanti problemi da risolvere 

La D C vuole bloccare 
il Consiglio comunale 

Nuovo passo della segreteria del gruppo comunista presso il sindaco 
Prosegue oggi alle 18 la riunione del Comitato Federale del PCI - Un do
cumento dell'Unione Borgate che chiede un confronto con la Giunta 

* 
La DC sembra decisa a provocare la paralisi del Consiglio comunale. Il sindaco Darlda 

è infatti intenzionato a non procedere ad una ulteriore convocazione dell'assemblea dopo che 
l'altra sera la riunione non ha potuto svolgersi per la mancanza del numero legale pro
vocala dall'assenza. di numerosi consiglieri della maggioranza. Ieri mattina la segreteria del 
gruppo comunista ha rinnovato al sindaco la sua richiesta perché domani la riunione abbia 

luogo, respingendo, e dichia-

La madre di Paul ha parlato telefonicamente con l'ex marito, erede del patrimonio familiare 

Nel liceo scientifico di Civitavecchia 

Lezioni a singhiozzo 
Una volta alla settimana gli allievi di sei classi re
stano a casa - Sospesi gli ultimi due anni sperimen
tali nell'istituto Federico Cesi - Protesta ad Artena 

Lezioni a singhiozzo per gli 
studenti del liceo scientifico 
Galilei di Civitavecchia. Una 
volta alla settimana gli stu
denti di sei classi non vanno a 
scuola. Per i mille giovani del 
liceo ci sono in tutto 29 aule 
ripartite tra la sede centrale 
di via Leopoll e due succursa
li: una situata presso il con
vento del Cappuccini; un'altra, 
Invece, a S. Marinella. 

Gli allievi, che sono da tem
po in agitazione per l'assurda 
condizione in cui sono costret
ti a studiare, chiedono che la 
amministrazione provinciale 
reperisca al più presto i locali 
necessari. 

Per quanto riguarda il nuo
vo edificio scolastico, di dodi
ci aule, i cui lavori sono già 
stati appaltati, i giovani han
no rilevato l'insufficienza del
l'istituto e hanno chiesto che 
si provveda ad ampliarlo con 
l'aggiunta di un'altra ala. 

Gli studenti dovevano incon
trarsi ieri sera a scuola con 
l'assessore ai lavori pubblici 
Riccardi che però ha preferito 
non presentarsi. 

FEDERICO CESI — Dallo 
inizio dell'anno scolastico gli 
studenti delle classi IV e V 
dell'istituto professionale di 
6tato per i l commercio Fede
rico Cesi, al quartiere Vesco-
vio, non possono frequentare 
le lezioni. Sono stati, infatti, 
sospesi gli ultimi due anni dei 
corsi per il turismo e per i 
disegnatori pubblicitari. 

Dal primo di ottobre molti 
giovani sono stati costretti a 
trasferirsi in altri istituti spar
si per la città- La giustificazio
ne ufficiale, fornita dalla pre
side dell'istituto, è che l'eleva
to numero degli iscritti ai 
corsi di segretari amministra
tivi ha costretto la direzione 
a prendere il provvedimento di 
eliminare gli ultimi due anni 
dei corsi. 

Gli studenti dell'istituto han
no anche lamentato la manca
ta concessione del diritto di 

assemblea, nonostante abbiano 
rispettato tutte le procedure 
previste per richiedere l'auto
rizzazione. 

ARTENA — Genitori inse
gnanti e alunni della scuola 
media di Artena hanno mani
festato ieri mattina davanti 
la sede comunale della citta
dina per denunciare lo stato 
di disagio in cui sono costret
ti a studiare i ragazzi a causa 
delle drammatiche carenze 
edilizie. Nella scuola sono da 
tempo in vigore 1 doppi e, al
cuni giorni, anche i tripli tur
ni, anche se, dai primi di ot
tobre. è stato inaugurato un 
nuovo complesso scolastico 
non ancora attrezzato 

Una delegazione, composta 
da due genitori, due insegnan
ti e da un compagno in rap
presentanza del PCI, è stata 
ricevuta dal commissario pre
fettizio che sostituisce il sin
daco del paese. 

Vasto movimento 
di funzionari 

della Questura 
U questore ha ordinato lo 

spostamento - di 45 funziona
ri della Questura a partire da 
lunedi prossimo. Nel «rim
pasto» sono compresi anche 
i dirigenti dell'ufficio poli
tico e della squadra mobile. 
A ricoprire il primo incari
co è stato chiamato il dott. 
Umberto Improta al posto 
del dott. Luigi Falvella chia
mato a dirigere il commissa
riato di Genzano. Capo del
la « mobile » è invece diven
tato il dott. Fernando Ma-
sone che sostituisce il dott. 
Domenico Scali promosso vi
ce-questore e destinato al com
missariato Vescovio. H dott. 
Piezzi, ha assunto la dire
zione dell'ufficio stranieri.. 

(vita di partito ) 
CAMPAGNA ELETTORALE: m 

Palombaro alle ore 18, comizio di 
chiusura con il compagno Mario 
Pochetti. 

ZONE: ZONA OVEST: a cauta 
del proseguimento del dibattito del 
CF e della CFC, ia riunione del 
comitato direttivo di zona allarga
to ai segretari di sezione, già con
vocata per oggi alle ore 18 alla 
G-rbatelIa, viene rinviata a saba
to 17 novembre alla stessa ora; 
ZCMA COLLEFERRO PALESTRI-
NA: ore 19 ettivo di zona (Rapa-
rel l i ) . 

COMMISSIONI: in Federazione 
ore 21 commissione culturale 
(Giannantoni). 

ASSEMBLEE: Aurelia: ore 19,30 
a « . CC. (Fiorìello); Ariccia: ore 
18 , attivo operaio (Corradi-Falo-
m ì ) ; Tufcllo: ore 16. «ss. femmi
nile tesseramento (Prisco-Filippet-
t i ) ; Cìampino: ore 19 , ass. del 
Consiglieri di Circoscrizione del 
Comune di Marino (Quattrncci) ; 
Nuova Gordiani: ore 18,30 (Fred-
duxzi); Pìetralata: ore 18, ass. 
scuola (Ciuffini); Ferrovieri: ora 
18 (Fregosi); Sex. EUR: ore 17,30, 
ass. cellula ENI AG IP sul Comi
tato Centrala (Aletta); Esquìlìno: 
ere 17, ass. commercianti Piazza 

Vittorio (Granone); Esquilino or* 
17, celi, centrale del latte (Mar
ra ) ; Macao Statali ore 18 ,30 , 
celi, manifattura tabacchi (Macr i ) ; 
Macao Statali: ore 2 0 celi, territo
riale; Porto Fluviale: ore 18 ass. 
donne (Ansuini); Vigna Mangani: 
ore 19 , ass. tesseramento e situa
zione politica (Crotali); Ponte Mi l -
vio: ora 20 ,30 , attivo su confe
renza di zona (Borgna); Casalot-
t i : ore 19,30, attivo su conferen
za di zona (FugnanesI); Anzio: 
ora 18 (Polverini): Rocca Priora; 
ore 17,30 (Vergati); Sez. Univer
sitaria: ore 1 7 , in Federazione ass. 
generale; Mario Alleata: ora 19 .30 , 
riunione dei segretari della Circo
scrizione Tiburtina in preparazione 
della manifestazione per il Cile; 
Gramsci: ora 17 ,30 , Cellula ATAC 
Lega Lombarda .ass. situazione sa
nitaria (Marìanucci-lavicoli); Ce
lie-Monti; ora 19 ,30 , assemblea 
PCI-PSI sulla situazione politica 
(Parola). 

C D.: Gemano: ora 13 C D . • 
Gruppo Consiliare (Cesaroni) ; 
PP.TT^ ore 17,30 (Fiorìello); 
Villa Gordiani: ora 18,30 (Cervi); 
Tascolano: ora 19.30; Sez. Ostien
se: ora 16,30, CD allargato della 
cellula del gas (Martocchia). 

Lunedì riunione sulla casa 
Lunedi 19. alle ore 9,30 pres

so la sede del Comitato Regionale 
è convocata una riunione con il 
seguente ordine del giorno: e L'im
pegno dei comunisti nella lotta 
per la casa • i servizi, per il bloc

co dei fitti e l'equo canone, per 
l'applicazione e il rilancio delle 
leggi sulla casa ». Relatore sarà il 
compagno Siro Trezzinl, della se
greteria della Federazione romana. 

Conferenza della zona centro 
Nel quadro delle Conferenze di 

tona indette per lo svileppo del de
centramento politico e organizzati
vo del Partito a Roma • nella pro
vincia e in vista della I V conferen
za regionale dei comunisti del La
zio, si apra domani, presso la se-
rione S. Lorenzo, in vìa dei Lati
ni , 7 1 , la I I Conferenza della zona 
Centro alla quale parteciperanno 
oltre ai delegati eletti nelle sezioni 
territoriali, le sezioni Ferrovieri, Ma
cao Statali, Comunali, Universitaria. 

Ai lavori della conferenza sa
ranno presenti il compagno Ugo 
Pecchi©», dell'officio Politico del 
PCI, e la compagna Franca Prisco, 
della segreteria della ledeiaziono 
comunista romana. La relazione in
troduttiva sarà svolta dal compa
gno Giacomo D'Avena, del C D . 
della Federazione, segretario della 
Zona Centro. La Conferenza della 
Zona Centro proseguirà nella gior
nata di sabato e si concluderà do
menica. 

Oggi attivo della FGCI 
Oggi alle ora 17 , è convocato 

fattivo provinciale dei giovani co
munisti romani, presso la sezione 
del PCI di S. Lorenzo in via dei 
Letini, 7 1 . Al centro del dibattito 
• a r i posto l'impegno di tutta la 
organizzazione per la riuscita e il 
pieno successo delta giornata di 
solidarietà con il popolo cileno che 

si svolgerà a Torino il 18 no
vembre. 

Saranno affrontati anche I pro-
Memi relativi allo stato del tes
seramento dopo il successo delle 
prime dieci giornate. Tutti i cir
coli quindi ette hanno rinnovato 
altre tessera devono riconsegnare 
i cartellini nel corso dell'attive. 

Treno speciale per Torino 
La FGCI di Roma, assieme agli 

nitri movimenti giovanili, ha orga
nizzato un treno speciale per par
tecipare alla manifestazione euro
pea di solidarietà con II popolo 
cileno che si svolgerà a Torino il 
18 novembre. Data l'importanza 
politica della manifestazione e la 
necessità di una forte presenza or
ganizzata della gioventù romana 
che ha portato avanti In prima 
persona la battaglia di solidarie
tà con II popolo cileno, tutta la 

organizzazione si deve sentire for
temente impegnata per II saccesso 
dell'iniziativa. Tutti I circoli che 
nel corse di «vesti giorni hanno 
raccolto altra adesioni, devono 
farle pervenire nel corso dell'atti
vo di oggi. I l tempo arile per la 
iscrizione scade domani. 

I l prezzo del biglietto di andata 
e ritorno è di lira 4.000 a per
sona. Le iscrizioni si ricevono pres
so la FGCI Romana In via dei 
Frenimi 4, tei. 4 9 1 . 2 5 1 . 

rando profondamente lesiva 
degli interessi della città, la 
pretesa de di bloccare l'atti
vità consiliare. 

Darlda aveva assunto il pre
ciso impegno di iniziare il di
battito sui problemi della ca
sa e dei servizi il 16 novem
bre, cioè domani. Ma fra la 
DC e gli altri partiti non si è 
ancora giunti ad un accordo 
sui problemi connessi al cosi 
detto « rimpasto capitolino », 
che doveva costituire una spe
cie di rilancio del centro sini
stra e che invece registra, 
con il continuo sfilacciamento 
dei tempi, il verificarsi di una 
vera e propria situazione di 
crisi. Il gruppo dominante del
la DC romana tenta ora di gio
care la carta della paralisi del 
consiglio per ridurre le capa
cità di contrattazione del PSI 
sui problemi dell'edilizia popo
lare. pomo della discordia, 
sembra, nell'attuale fase delle 
trattative. 

Si sta verificando una situa
zione inammissibile: il consi
glio viene tagliato fuori da 
ogni decisione e la discussione 
su vitali problemi della città 
è relegata all'interno del ver
tice quadripartito (una riunio
ne tra DC, PSI, PSDI e PRI 
è prevista per lunedi). Ieri 
sera intanto si sono riuniti il 
comitato federale e la C.F.C 
del PCI che hanno ascoltato 
una relazione del compagno 
Siro Trezzini « sulle questioni 
della ripresa edilizia e dell'as
setto urbanistico della città, 
nel quadro del movimento di 
lotta per l'occupazione ed un 
nuovo sviluppo democratico ». 
La riunione proseguirà, nel sa
lone di via dei Frentani, alle 
18 di oggi. 

Un incontro con il sindaco 
e la Giunta comunale è stato 
chiesto dall'Unione borgate 
per discutere i problemi urba
nistici, della casa, della revi
sione del piano regolatore e 
della lotta contro l'abusivismo. 
L'Unione borgate sottolinea in 
un suo comunicato la neces
sità che su questi aspetti si 
apra un confronto tra tutt i ì 
partiti del centrosinistra ca
pitolino, della opposizione de
mocratica e antifascista, le or
ganizzazioni sindacali e di set
tore. 

Nel suo comunicato l'Unio
ne borgate ricorda le seguenti 
richieste avanzate dall'organiz
zazione: 

1) una drastica riduzione 
delle previsioni di sviluppo 
della città e la revoca della 
deliberazione di Giunta che 
intende utilizzare l'art. 26 del
la legge per la casa ai fini 
della realizzazione del siste
ma direzionale. 

2) uno sviluppo urbanistico 
fondato, per la massima par
te, sull'edilizia realizzata dal
lo Stato, dagli Enti dell'edili
zia sociale, dalla cooperazione 
di massa. Precisi impegni e 
scadenze per il miglioramento 
e l'attuazione avanzata della 
legge per la casa e della leg
ge 167; 

3) impegno preciso da par
te del Governo, della Regione 
e del Comune per agevolare i 
finanziamenti e l'esproprio del
le aree da destinare alla co
struzione di case economiche 
e popolari da parte dell'Istitu
to Autonomo Case Popolari e 
delle Cooperative; 

4) il vincolo di tutte le aree 
libere nei grandi quartieri 
periferici, comprese quelle de
stinate a verde, servizi pub
blici e scuole; 

5) il recupero totale dei ter
reni compromessi della Legge 
167 dalle lottizzazioni abusive 
e l'inclusione delle borgate che 
vi insistono in zona FI, per 
consentirne la ristrutturazio
ne a mezzo dei piani particola
reggiati; 

6) impegno per una rapida 
elaborazione dei piani partico
lareggiati delle zone industria
li ed artigianali. 

7) una rapida elaborazione 
ed attuazione dei piani parti
colareggiati delle zone FI che, 
riducendo al minimo l'espan
sione della cubatura, preveda 
la massima estensione possi
bile per i vìncoli a servizi pub
blici ed a verde; 

8) l'inclusione nelle zone FI 
delle borgate sorte dopo il 
1962: i lavoratori che le abi
tano non sono responsabili di 
una scelta cui sono stati co
stretti dalla politica del Cam
pidoglio e dei proprietari fon-
diar; 

9) impegno del Comune a 
vincolare ed espropriare, nei 
comprensori E l e G4 ai sensi 
dell 'art 26 della legge per la 
casa, le aree necessarie alla 
costruzione di abitazioni da 
destinare agli abitanti delle 
borgate, la cui posizione non 
può essere sanata in alcun 
modo: 

10) salvaguardare tutte le 
aree già vincolate a verde pub
blico. 

Comitato 
federale 

Prosegue oggi alfe ore *• 
in Federazione, il dibattito 
del C F . e della CF.C. su 
e Le questioni della ripresa 
edilizia e dell'assetto urbani 
stico di Roma, nel quadre 
del movimento di lotta per 
l'occupazione ed un nuovo 
sviluppo economico democra
tico ». 

Gail Getty a Londra per il riscatto' 
Il padre del ragazzo scomparso avrebbe rivisto la sua posizione dopo il macabro ultimatum dei rapitori - L'orecchio inviato dai 

banditi è stato tagliato ad un giovane ancora in vita - I periti: « All'80 per cento è di Paul - L'operazione eseguita da un esperto 

J 

Gail Getty la madre del giovane rapito; a destra il quotidia no via-vai di fotografi sotto l'abitazione della donna 

Ha soltanto un ruolo marginale nell'assassinio di Giorgio Saracini 

L'amica inglese estranea al delitto 
Alexandra Statham non è l'entraineuse vista spesso in compagnia del commerciante 

di via dei Pettinari - La chiave del giallo è quasi certamente nel traffico di preziosi 

Alexandra Statham, l'amica inglese del commerciante ucciso 

L'identificazione della misteriosa amica inglese di Giorgio 
Saracini , che pochi giorni pr ima dell'omicidio del traff icante 
gli aveva inviato da Londra una cartolina raff igurante un 
paesaggio di Anzio, f i rmandola Alexandra , non ha portato 
nessun elemento utile alla soluzione di una vicenda che si 
trasforma sempre più in un rebus. 

Alexandra Charmiah Sherrifs Statham, bionda, trentenne, 
è entrata in questa storia solo di sfuggita e si è af fret tata 
ad uscirne: non è lei infatt i la conturbante entraineuse che 
negli ult imi mesi sarebbe stata vista spesso assieme al Sa
racini e che ora è scomparsa nel nul la. La vecchia massima 
« Cercate la donna » che dà sempre un po' l'orientamento 
quando ci si trova dinanzi a casi dai contorni sfumati e pri
vi di indicazioni precise, non ha fornito i risultati sperati . 
La donna, s i , è stata t rovata , ma non è quella giusta. 

Ricondotta cosi sui binari di una banale amicizia e estiva > 
la storia dei rapporti t ra il Saracini e la giovane donna in
glese, sfuma pure l'ipotesi del delitto di marca più o meno 
mafiosa. C'è stato un momento, in e f fe t t i , in cui una serie 
di elementi lasciavano indovinare dietro l'assassino la mano 
di una organizzazione del crimine in cui , non si sa come, 
il t raf f icante romano si era imbattuto: le misteriose telefo
nate a un quotidiano romano che annunciavano la presenza 
di un cadavere in un appartamento del centro storico, la 
cartolina di Anzio f i r m a t a in modo « sfrano » ( t re crocette 
dopo il nome: « significavano tanti baci > ha detto Alexandra) . 

Ora anche questa pista si confonde e si ingarbuglia, si 
stempera in un'c amicizia estiva » e negli interrogativi tut
tora legati alle telefonate a e Paese Sera >. 

Più interessante sembra la traccia che segue l 'attività 
del Saracini : dietro questa att ivi tà apparentemente riservata 
a t raf f icant i di piccolo calibro comincia a trasparire la pos
sibilità di « a f fa r i > dalle dimensioni molto più rilevanti (e 
più pericolose). Lo prova, del resto, la stessa consistenza 
del patrimonio di Giorgio Saracini : dalle cassette di sicurezza 
a lui intestate la polizia ha potuto accertare che il giro del 
t raf f icante assommava a circa cento milioni di l i re , tutti 
impegnati nel commercio dei preziosi. 

Interrogato ieri il giovane accusato per le sevizie a villa Sciarra 

Vito Coviello ritratta la confessione 
«Non ho né adescato né usato violenza a Roberto Gagliardini» — Avrebbe accusato Salvetti 
per indirizzare le indagini sull'istituto che lo ospitava — Accertata una malformazione fisica? 

. Parere favorevole dei tecnici 

Riapre (in parte) 
il «Palazzaccio» 

Sarà utilizzata la metà del piano ter
ra - Una spesa di venticinque miliardi 

La richiesta di agibilità di alcuni ambienti del palazzo di giu
stizia, avanzata dal Consiglio dell'ordine e dal Sindacato forense, 
ha avuto il parere favorevole dei tecnici. A quanto si apprende, la 
agibilità riguarda alcuni focali del piano terra, dove solo gli uffici 
della Cassazione hanno potuto mantenere, dal momento della chiu
sura del palazzo, l'uso di alcune sale. 

Con questo provvedimento, circa la metà del piano terra verrà 
ad essere utilizzabile, sarà comunque necessario provvedere ad 
alcuni lavori (specie nei corridoi), per garantire l'accesso alle nuove 
sale, nella massima sicurezza. Per quanto riguarda il consolidamento 
tecnico completo dì e palazzaccio •, per la cui realizzazione la 1. se
zione del consiglio superiore dei Lavori pubblici ha indicato un pre
ventivo di spesa di circa 25 miliardi, ed un tempo massimo di due 
anni, si sono riaccese in questi giorni molte polemiche. Sulla tecnica 
del consolidamento e sulla spesa, il prof. Cestelli Guidi, direttore 
dell'Istituto di scienza e tecnica delle costruzioni della facoltà di 
Architettura ha precisato a un'agenzia di stampa che « per il ripri
stino di palazzo di giustizia non vi è nulla di stabilito*. E' stato 
infatti deciso di e bandire un concorso nazionale, aperto a tutti, nel 
quale potranno confluire le proposte più disparafe. La scelta andrà 
a quella ritenuta più vantaggiosa e tecnicamente più valida ». 

Vito Coviello, il giovane ri
tenuto l'unico responsabile 
della aggressione di Villa 
Sciarra contro Roberto Ga
gliardini, sostiene di essere 
innocente. Nel corso di un in
terrogatorio durato diverse 
ore, infatti, ieri avrebbe di
chiarato al magistrato di es
sere completamente estraneo 
alla drammatica vicenda del 
22 ottobre scorso. Per provare 
quanto ha dichiarato, il gio
vane avrebbe aggiunto di non 
poter avere rapporti sessuali 
a causa di una malformazione 
fìsica che Io affligge dalia na
scita e che sarebbe stata 
accertata nei giorni scorsi du
rante una visita medica. 

Queste sono le prime indi
screzioni sul contenuto delia 
deposizione fatta dall'impu
tato ieri. I! giovane, assistito 
dagli avvocati Vincenzo e 
Tommaso Spaltro e Domenico 
Cassone, ha ritrattato comple
tamente ciò che dichiarò al 
pubblico ministero Fratta su
bito dopo essere stato arre
stato. Quando il sostituto pro
curatore della Repubblica 
presso il tribunale dei minori, 
dottor Dell'Alba, ieri ha chie
sto a Coviello per quale mo
tivo avesse confessato il grave 
reato, il giovane avrebbe ri
sposto d'esserci stato «spinto». 
IV imputato, in particolare, 
avrebbe sostenuto che gli 
agenti del commissariato Tra
stevere — dove fu interro
gato — gli dissero di avere 

| raccolto prove schiaccianti 
contro di lui e che perciò, se 
avesse confessato, la sua posi
zione sarebbe molto miglio
rata. Coviello avrebbe poi ag
giunto che accusò Mario Sal
vetti — pur sapendolo inno
cente — per indurre la polizia 
a indagare all'interno di Villa 
Agnese. 

Sempre secondo indiscre
zioni, sembra che Vito Co
viello abbia confermato al dot
tor Dell'Alba le accuse fatte 
nei confronti del direttore di 
Villa Agnese, Emesto Pras-
setto. 

Oggi inizia 
il corso 

su « Logica 
e cultura » 

Oggi, alle 17,30, nella sede del 
CIDI (Centro dì ini itati va democra
tica degli ìnsegannti), persso la 
Casa della Cultura — largo Arena
la n. 26 — il professor Lucio Lom
bardo Radice terra una conferenza 
sul tema: e La logica e la cultura 
attuale ». 

Questa conferenza è di introdu
zione ad un corso di logica artico
lato in sei lezioni che saranno te
nute ogni lunedì e giovedì (alle 
17,30) dalla dottoressa Barbara 
Rìcciotti e dai professori Roberto 
Levi e Paolo Freguglia. 

« Pur non essendo ancora in condizioni di dare 
una risposta precisa, all'ottanta per cento l'orecchio 
dovrebbe essere quello di Paul Getty III... Comun
que, per poterlo dire sicuramente, bisognerà finire 
tutta una serie di esami 
prof. Silvio Merli, il medico 
legale che da tre giorni sta 
svolgendo le perizie medico
legali sull'orecchio reciso di 
netto e spedito per posta al 
Messaggero, ha comunicato 
nella tarda mattinata di ieri i 
primi risultati di questi esa
mi al magistrato inquirente, 
dott. Furino. 

I periti hanno stabilito con 
certezza che l'orecchio è sta
to reciso ad una persona gio
vane e ancora in vita. Tale 
certezza è stata raggiunta per
ché nel tessuto cartilaginoso 
del « reperto » sono state ri
scontrate tracce di un'infil
trazione emorragica. Se l'orec
chio foase stato tagliato ad 
un cadavere, non vi sarebbe 
alcun segno di emorragia. 

I medici legali hanno rile
vato, inoltre, un altro elemen
to molto importante e che, 
forse, potrà essere di molta 
utilità ai fini delle indagini: 
il taglio dell'orecchio è stato 
eseguito alla perfezione; i 
margini sono esattamente cor
rispondenti alla sede d'impian
to dell'orecchio umano sul ca
po. « L'impressione — ha com
mentato uno dei periti — è 
che solo un chirurgo può aver 
eseguito un taglio così inecce
pibile dal punto di vista tec
nico ». 

Chi ha compiuto l'intervento 
chirurgico si è anche preoc
cupato dì trattare il « reper
to » con una soluzione fissatri-
ce — probabilmente alcoolica 
o a base di formalina — per 
mantenere integro il tessuto 
cartilaginoso e conservare le 
tracce dell'infiltrazione emor
ragica. 

Per quanto riguarda la pos
sibilità che l'orecchio appar
tenga realmente a Paul Getty 
III, i medici legali, come ab
biamo visto, non sono ancora 
in condizioni di dare una ri
sposta affermativa al cento per 
cento. Un punto a favore di 
questa ipotesi sono senz'altro 
le numerose efilidi riscontrate 
sull'orecchio inviato dai rapi
tori, una caratteristica pro
pria del giovane scomparso. 

Altri particolari e caratteri
stiche coinciderebbero. " Ma 
un'identificazione sicura si 
avrà soltanto confrontando la 
figura e le misure delle spor
genze e delle rientranze del 
reperto con quePe dell'orec
chio del ragazzo. 

Frattanto, la madre di Paul 
ha avuto, l'altra notte, un 
drammatico colloquio telefo
nico con Paul Getty I, suo ex 
marito e padre del giovane 
scomparso. E' stato l'uomo — 
che vive a Londra — a chia
mare Gail Harris Getty. An
che se, ovviamente, non si co
noscono r i particolari della 
conversazione, è certo che i 
due hanno parlato del riscatto, 
di come mettere insieme il de
naro chiesto dai rapitori, ben 
due miliardi, l'unica via per 
liberare Paul. 

Fin dal primo momento, 
Paul Getty I — erede della fa
volosa fortuna dei Getty (suo 
padre è il vecchio re del petro
lio americano) — si è disin
teressato della vicenda del fi
glio diciassettenne, dimostran
do un certo scetticismo su 
quello che sembrava un rapi
mento piuttosto insolito e mol
to «strano». Adesso è proba
bile che, alla luce della dram
matica piega presa da tutta 
la storia, Getty I ci abbia ri
pensato e abbia rivisto la sua 
posizione. Lo dimostrerebbe il 
fatto che è stato lui a prende
re l'iniziativa di telefonare al
l'ex moglie che non sentiva 
da diversi mesi, 

Secondo le indiscrezioni tra
pelate, il colloquio tra Gail 
Harris Getty e l'ex marito si 
è concluso, in pratica, con un 
nulla di fatto. Probabilmente, 
Paul Getty I ha voluto pren
dere ancora del tempo, vuole 
pensarci su. Sembra che abbia 
detto alla madre di Paul di 
andare a Londra, dove tutti e 
due potranno trattare di per
sona la delicata questione del 
riscatto. Forse qualcosa, dopo 
il macabro ultimatum dei ra
pitori che hanno dimostrato 
di essere gente che non scher
za e pronta a tutto, si sta 
muovendo. • 

Gail Harris Getty. infine, 
non ha ricevuto, almeno fino
ra, altri messaggi dei rapito
ri del figlio. La donna, adesso, 
attende le risposte alle «do
mande segrete » che essa stes
sa ha fornito ai banditi e alle 
quali soltanto Paul può dare 
una risposta: sarà questa la 
prova certa che il ragazzo è 
ancora in vita. 

e di accertamenti ». Il 

E' morto ieri 
il compagno 
Mario Tiberi 

E' morto Ieri al Policlinico il 
compagno Mario Tiberi, dirigente 
della sezione Macao Statali e con
sigliere comunale a 5. Vito Ro
mano. Colpito da un male ineso
rabile egli si e spento, ad appena 
55 anni, mantenendo sino alla fine 
quella serenità e forza d'animo che 
hanno caratterizzato tutta la sua 
vita 

Nato a Roma il 25 ottobre 1918 
e laureatosi in giurisprudenza, ave
va militato nelle fila delle prima 
forze italiane che si schierarono 
contro i nazifascisti. Era grande in
valido di guerra. Funzionano del 
Ministero del Tesoro si impegnò, 
appena dopo la Liberazione, nel mo
vimento sindacale divenendo uno 
dei massimi dirigenti della UIL 
quale esponente della corrente re
pubblicana. 

La scelta fondamentale della sua 
vita sarebbe venuta nel vivo delle 
lotte sindacali degli statali attor
no al 1952, quando Mario Tiberi 
entrò nel PCI e, ben presto, per 
le sue non comuni doti e capacita 
assunse, nella CGIL, incarichi di 
grande responsabilità quale dirigen
te nazionale della Federstatali CGIL 
e della Camera del lavoro di Rome. 

Per venti anni questa milizia po
litica non ha conosciuto soste nei 
diversi campi e settori nei quali 
egli è sempre stato circondato dal
l'affetto e dalla stima dei compagni 
e dei lavoratori. In questi ultimi 
anni aveva concorso a rafforzare 
l'organizzazione di partito a 5. Vi
to Romano dove ha capeggiato la 
nostra lista ed è stato eletto con
sigliere comunale. 

Alla moglie, al giovane figlio ed 
ai familiari giungano le espressioni 
di fraterna solidarietà del partito. 
della Federstatali e del nostro 
giornale. 

I funerali avranno luogo nella 
mattinata di venerdì e i compagni 
potranno rendere l'ultimo saluto al 
caro compagno da domani pome
riggio presso la camera mortuaria 
del Policlinico. 

piccola 
cronaca 

Culla 
La casa dei compagni 5andra 

Natoli e Luciano Asoli è stola al
lietata dalle nascita di un bellissi
mo maschietto di quattro chili e 
mezzo. Alla felice coppia giungano 
gli auguri della sezione Ostiense 
e dell'Unità. 

Smarrimenti 
Silvio Troiani, iscritto alla se

zione Pìetralata, ha smarrito la tes
sera PCI '74 n. 1551108. La pre
sente vale come diffida. 

La compagna Laura Burroni è 
stata derubata della borsetta con
tenente i documenti e la tessera 
del Partito per il 1974. Chiede al
meno la restituzione dei documen
ti e della tessera il cui numero è 
1555857. La presente vale anche 
come diffida. 

Il compagno Pistillo, iscritto alla 
cellula Technicolor, della sezione 
Settecamint, ha smarrito la tessera 
del PCI del '73 . La presente vale 
anche come diffida. 

Il compagno Andrea Passetti, 
iscritto al Circolo della FGCI di 
Moranino, ha smarrito la tessera 
del '74 n. 0042483 . La presente 
vale anche come diffida. 

Il compagno Franco ' Silvestri. 
della sezione IV Miglio, ha smar
rito la tessera del PCI n. 1553904. 
La presente vale enche come dif
fida. 

Laurea 
Il compagno Benito Ricerca si è 

brillantemente laureato in ingegne
ria con 110 e lode. Vivissime feli
citazioni dai compagni della Zona 
Sud e della FGCI. 

Libri 
Alle libreria Paesi Nuovi alla 19 

di oggi Giulio Cattaneo ed Angelo 
Maria Ripellino presenteranno il 
libro « Guida alla moderna lette
ratura polacca » di Jerry Pomianow-
sky, ed. Bulzoni. 

Saranno presenti l'autore ed 
Alessandra Kurczab, Duilio Del •'re
te leggerà poesie polacche in lin
gua originale e in italiano. 

Mostra 
Mercoledì, 28 novembre, alle 

ore 18.30, alla galleria e La Cassa-
panca », verrà inaugurata la mo
stra del pittore Decimo Martelli. 

Lutto 
E' deceduta la madre della com

pagna Germana Fersìni. iscritta alla 
sezione Macao-Statali. Giungano al
la compagna Germana e alla fami
glia le sincere condoglianze dei com
pagni della sezione, della Federa
zione e dell'Unità. 

uN ORGANO 
ANCHE NELLA 
VOSTRA CASA 

PIANOFORTI 
e STRUMENTI MUSICALE 

A PICCOLISSIME RATE 
Si effettuano cambi vantaggisi 

International Music s.r.l. 
VIA LA SPEZIA. 133. 1 3 $ . 137 • Te! 77* 580 T74J44 

«r< IMPERMEABILI SAN GIORGIO ESCLUSIVISTA 
ASSORTIMENTO - GARANZIA solo da L. BOBELLI - Via Cola di Rienzo, 161 

14 j~ 

"*.' *' r*JLLJVrr ' W i > B a c a r e m.tri jyaix±9* —• » • Tffl^.^wtiy^f' « « . w u r - t j u ' u n j n . i . im»<wuaurjjaijm.j«!,aviaii 
» Ji A « » • * ! • 1 - * - - -»•*<•«••»-» V-a^fiY*., >« .£ *&<-ùr f t ' V t i ? •>«.«•' .V .."^•VWA.e.-C.» i - , 'eHnvi.1 ^ - . « ^ ' « . . j t t ì f c v f e - ^ r . * * " ' * ' ^ ^ 


